



ZENITH PRÉSENTE UN NOUVEL AMI DE LA MARQUE, LE PHÉNOMÈNE MUSICAL DU MOYEN-ORIENT GUY MANOUKIAN

Dubaï, le 3 mai 2023 : ZENITH a le plaisir d'accueillir l'un des pianistes les plus prolifiques du Moyen-Orient parmi les amis de la marque.

La plupart des gens mettent de nombreuses années à trouver leur véritable vocation. Chez Guy Manoukian, elle s'est manifestée dès son plus jeune âge. L'artiste libano-arménien a commencé à jouer du piano à quatre ans, sous la direction de certains des professeurs de musique classique les plus talentueux du Liban. Il a fait sa première apparition à la télévision à seulement six ans et, par la suite, il a eu l'honneur d'être invité à se produire au palais présidentiel libanais. À sept ans, Guy Manoukian a commencé à composer sa propre musique et il a remporté un premier concours.

Durant ses études secondaires, bien que joueur passionné de basket-ball, Guy Manoukian s'est largement consacré à la musique et il a donné son premier concert en solo à l'adolescence. Le musicien, compositeur et pianiste a créé son propre style en combinant des mélodies arabes classiques et des arrangements contemporains. Reflet d'une riche éducation multiculturelle, la musique de Guy Manoukian est si singulière qu'il a collaboré avec des artistes leaders de hit-parades de genres très différents, tout en remplissant certaines des salles les plus prestigieuses au monde avec ses prestations en solo.

À l'image de ZENITH qui s'appuie sur son vaste héritage et sa tradition pour produire certaines des œuvres les plus innovantes de l'horlogerie contemporaine, Guy Manoukian mêle harmonieusement des arrangements classiques et des sons contemporains pour s'adresser à un public international. La persévérance et la concentration issues de ses années de formation, ainsi que son audace dans l'exploration de nouveaux sons, lui ont permis de devenir l'un des musiciens les plus réputés de la région et une star internationale qui a encore beaucoup à partager.

À propos de son entrée dans la famille ZENITH et de l'idée d'atteindre son étoile, **Guy Manoukian** a déclaré : *« J'ai toujours dit que le plus grand risque que l'on puisse prendre dans la vie, c'est de ne pas en prendre du tout. Les valeurs et les principes de ZENITH ressemblent beaucoup à ceux qui guident ma vie depuis toujours. Atteindre les étoiles est une devise que j'applique tous les jours, et j'en suis fier. »*

ZENITH est impatiente de se lancer dans de nouvelles aventures et expériences avec Guy Manoukian, au Moyen-Orient et à travers le monde.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe pour inspirer les individus à poursuivre leurs rêves et à les réaliser envers et contre tout. Depuis sa création en 1865, ZENITH est devenue la première Manufacture horlogère suisse à l'intégration verticale, et ses montres ont accompagné des figures extraordinaires qui rêvaient grand et s'efforçaient de réaliser l'impossible, du vol historique de Louis Blériot au-dessus de la Manche jusqu'au saut en chute libre stratosphérique de Felix Baumgartner, qui a établi un record. Zenith met également en avant les femmes visionnaires et pionnières en célébrant leurs réalisations et en créant la plateforme DREAMHERS où les femmes partagent leurs expériences et inspirent les autres à réaliser leurs rêves.

Avec l'innovation comme fil conducteur, ZENITH propose des mouvements exceptionnels développés et fabriqués en interne dans toutes ses montres. Depuis la création en 1969 de l'El Primero, premier calibre chronographe automatique au monde, ZENITH a réussi à maîtriser la précision à haute fréquence et propose des mesures du temps en fractions de seconde, notamment au 1/10e de seconde dans la collection Chronomaster et au 1/100e de seconde dans la collection DEFY. Parce que l'innovation est synonyme de responsabilité, l'initiative ZENITH HORIZ-ON a affirmé les engagements de la marque en matière d'inclusion et de diversité, de durabilité et de bien-être des collaborateurs. Depuis 1865, ZENITH façonne l'avenir de l'horlogerie suisse en accompagnant ceux qui osent se lancer des défis et atteindre de nouveaux sommets. *The time to reach your star is now.*